

BESUCHSREGELN

für Alten- und Pflegeheime
sowie andere öffentliche Einrichtungen

Uns ist wichtig, die Ausbreitung des Coronavirus zu verlangsamen und damit besonders ältere und gesundheitlich schwächere Menschen unserer Gesellschaft zu schützen.

Wenn Sie selbst krank sind:

- Bei (auch nur leichten) Erkältungsbeschwerden dieses **Gebäude bitte nicht betreten!**

Für gesunde Besucher:

- **Bitte tragen Sie bei Betreten der Einrichtung eine gut sitzende Alltagsmaske!**
Wichtig ist, dass sowohl Mund als auch Nase bedeckt sind.
- **Bitte halten Sie immer 1,5 bis 2 Meter Abstand zu anderen!** Das Coronavirus ist eine Tröpfcheninfektion und überträgt sich durch die Nähe zwischen Personen.
- **Kein Handschlag zur Begrüßung!** Wir verzichten aktuell auf „traditionelle“ Begrüßungsrituale und nicken uns stattdessen aus 2 Metern Entfernung nett zu. Begrüßen Sie auch Ihre hier lebenden Angehörigen nicht mit einer Umarmung.
- **Bitte desinfizieren oder waschen Sie sich VOR und NACH dem Besuch die Hände mit Seife:**
 - 30 Sekunden
 - Gehen Sie jeden Finger durch, denken Sie an Fingerzwischenräume und -spitzen.
 - Mit fließendem Wasser abspülen und mit einem sauberen Tuch trocknen.
Dafür liegen frische Tücher bereit.
- Bitte berühren Sie sich mit den **Händen nicht im Gesicht.**
- **Ggf. schränken wir die Besuchszeiten ein.** Darüber informieren wir per Aushang und bitten, die aktuellen Vorgaben einzuhalten.
- **„Mitbringsel“ sind in Ordnung:** Eine Infektion mit SARS-CoV-2 über Oberflächen, etwa Postsendungen oder Gepäck, gilt als unwahrscheinlich.

Danke!